


TAMAN YUWANA ASRI SINGARAJA

TAMAN YUWANA ASRI				
No.	Komponen	Uraian		
1	Nama Taman	Taman Yuwana Asri		
2	Lokasi	Jln. Sudirman, Banyuasri, Kec. Buleleng, Kab. Buleleng, Bali		
3	Koordinat	8.115551, 115.079608		
4	Jenis Taman	Taman Kota (taman aktif)		
5	Luas	2.472,00 m ² / 0,247 Ha (0,005%)		
6	Jenis Tanaman	<ul style="list-style-type: none"> - Palem - Rumput - Lidah Mertua - Lee Kwan Yu 	<ul style="list-style-type: none"> - Tabe Buya - Ketapang Kencana - Jepun Bali - Pucuk Merah 	<ul style="list-style-type: none"> - Bayam Merah - Pangkas Kuning - Tri Kaler - Puring
7	Fasilitas	<ul style="list-style-type: none"> - Lapangan Rumput - Stage - Pos Satpam 	<ul style="list-style-type: none"> - Bangku Taman - Area Skateboard 	<ul style="list-style-type: none"> - Area Bermain Anak - Toilet - Wastafel
				
8	Tahun Dibangun	2017		
9	Pemelihara Taman	1 Pengawas	2 Tenaga	

Taman Yuwana Asri yang berlokasi dekat dengan Pasar Banyuasri sebelum menjadi taman adalah bekas Gedung BLPP dan Sekolah Pertanian Menengah Atas (SPMA) memiliki luas yang relatif sempit. Taman Yuwana Asri memiliki sejumlah fasilitas sebagaimana telah dipaparkan pada Tabel 4.1 (lapangan rumput, *stage* pertunjukkan, pos satpam, bangku taman, area skateboard, area bermain anak, toilet, dan wastafel). Taman Yuwana Asri yang semula diperuntukkan sebagai taman kawula muda (Yuwana) dalam perkembangannya lebih memiliki ikon sebagai taman untuk anak-anak.

Memperhatikan sejarah, fasilitas yang tersedia, areal yang tidak terlalu luas, dan ikon 'taman bermain anak-anak' yang sudah melekat, taman Yuwana Asri secara potensi lebih dapat dikembangkan dengan mengusung tema 'Anak Cerdas'. Fungsi taman tidak hanya sebagai tempat rekreasi tetapi sekaligus juga sebagai wahana pendidikan anak-anak yang menjadikan anak bisa bermain sambil belajar. Namun demikian, memperhatikan luas taman yang relatif sempit, aktifitas belajar dapat difokuskan pada satu kegiatan yang dalam hal ini dapat mengusung ikon '*traffic garden*'. (Balitbang/21).